
  令和６年７月１１日   
場所：管理棟大会議室  
時間：１９時から    

司会：【副会長 森弥生】                                 
  
                                

 
第３回ＰＴＡ本部役員会（議事録） 

 
 
ＰＴＡ会長挨拶（代理・副会長 森弥生様） 
  会長が体調不良のため欠席。以下代読。 
お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。本日体調不良のため欠席させていた 
だきます。PTA 本部役員会中、わからないことがあればライン等で返信できますので連絡 
をください。本日は武義高祭の食品バザーでの注意事項確認、また各ブースごとに分かれ 
て今後の流れの確認等をよろしくお願いします。 

 
学校長挨拶 
  本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。本校もコロナが少し増えて 
いる状況ですが学級閉鎖など起こることなく、生徒の学習の機会を奪うこともなかった。 
暑い中生徒も頑張っております。武義高祭に向けて学校の方も準備が進み、有志・クラス
等で動き始めています。これから盛り上がってくることを楽しみにしています。 

 
【協議題】 

（１）令和６年度ＰＴＡ事業打合せについて 
        
・各ブースごとお金の確認。封筒の裏に支出金額等を書く。領収書は封筒に入れる。 
 不足金が生じたら武義高祭当日に渡す。 
・本年度はチケットなし。各ブースごとに小銭入れ等準備が必要。おつりは会長が準備する。 
・エプロンは各自で用意。 
・アルコールは火気厳禁のため取り扱いに注意。 
・役員会終わりに２パターンのチラシの確認を。（内木さん作成） 
・この後は各ブースに分かれて当日の流れを確認。書き込んだ用紙は写真を撮って代表者が 
グループラインに送る。 

 
≪各ブースごとの話し合い後≫ 
・各ブースの代表により話し合いの内容等をラインで意見交換。 

  （２）その他 

・衛生検査について 
提出は ７月１９日（金）に岩井へ 
午前中までにお子様に預けてもらう。 

 

    ・保護者対象大学等見学会（10 月に岐阜県近県の大学を検討中） 

     意見が分かれている。愛知か滋賀、長野、北陸等、岐阜県の隣県で検討中。 

 

連絡事項 

    ７月 ９日（火）保護者進路講演会報告  

     アンケート１２０件 （よくなかった３件➡繋がらなかったため） 

     内容的には非常に満足という結果。    

    ７月１１日（木）保護者懇談開始（武義高だより 141 号 発行） 



    ８月１９日（月）第４３回岐阜県教育研修大会 

   １１月 １日（金）県ＰＴフォーラム大会（不二羽島文化センター） 

 

 PTA 全国大会には会長と教頭が参加予定。 

※次回本部役員会 １１月７日（木）１９時から 大会議室   

  

以下第３回 PTA 本部役員会写真 

 

 

 

 


